

Tú eres la puerta
única puerta, siempre abierta,

Puerta al abismo del corazón
del Padre de las misericordias

Puerta a la hondura abismal
de la fraternidad de la gracia

Puerta a la anchura insospechada
de la senda inédita de la mesa.

Puerta a la espesura estremecedora
de la pascua nueva que se avecina
y nos sobre-viene, nos sobre-coge y nos sobre-pasa.

Amén. Aleluya.

Pascha nostrum inmolatvi est Christi

*A mis hermanos estos sencillos iconos y pequeñas melodías para preparar el
Pregón Pascual del año jubilar del cuarto milenio, en el corazón de Angola, en el
África. Gratia et pax*

17-05-2000